

## martizay

# La nouvelle poste inaugurée



L'opération, menée par la CDC, a été aidée par l'État et le conseil départemental.

**L**es anciens locaux occupés par La Poste, à Martizay, étaient vétustes et non accessibles aux personnes à mobilité réduite. La commune a proposé à la communauté de communes de mettre à sa disposition un autre immeuble, en plein cœur du village. Il a été remis aux normes, rendu accessible à tous et dispose d'un appartement. L'opération, d'un coût de 237.000 €, a bénéficié de sub-

ventions de l'État et du Département (dans le cadre de fonds *Une commune, un logement*, pour la réhabilitation de l'appartement).

Jean-Louis Camus, président de la communauté de communes, a souligné, lors de l'inauguration du nouveau bureau de poste, « l'importance de cet investissement pour le maintien des services dans nos communes rurales ».